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[00:00:00] Le premier livre de Johannes, chapitre 3, vers 1 à 3. 

Mais nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté.
Nous savons que quand il sera manifesté, nous lui serons semblables, car nous le verrons comme il
est. Et quiconque a cette espérance en lui, se purifie comme lui est pur. 

Chapitre 4, vers 17 à 19. 

[00:01:02] En ceci et consommer l'amour avec nous, afin que nous ayons toute assurance au jour du
jugement, c'est que comme il est lui, nous sommes nous aussi dans ce monde. 

Il n'y a pas de crainte dans l'amour, mais l'amour parfait chasse la crainte, car la crainte porte avec
elle du tourment, et celui qui craint n'est pas consommé dans l'amour. Nous, nous l'aimons, parce
que lui nous a aimés le premier. 

Une vie accomplie, est-ce que cela existe? 

Nous posons cette question pour la troisième fois. 

Nous avons vu vendredi soir, une vie devant Dieu, passée devant Dieu, est une vie accomplie. 

[00:02:02] Si nous vivons devant ses regards, devant sa face, la lumière divine nous rayonne sur nous,
et le chemin est clair et net pour nous. 

Avoir la lumière de Dieu, est une grâce merveilleuse. 

Hier soir, nous avons vu qu'une vie accomplie, est une vie en communion avec Dieu. 

Et si nous vivons en communion avec Dieu, son amour nous entoure. 

Et ce soir, nous aimerions donner la troisième réponse, et je l'ai déjà dit, que c'est peut-être le plus
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important pour nous. 

[00:03:06] Et je l'ai déjà dit, que c'est peut-être la chose la plus importante dans notre vie. 

Que nous vivions une vie qui est dirigée vers Dieu. 

Et j'aimerais expliquer clairement ce que j'entends par là, que nous vivions dans l'attente quotidienne
de la venue du Seigneur. 

Si nous abandonnons l'attente du Seigneur, nous allons tout perdre. 

Nos pères ont attendu quotidiennement le Seigneur. 

[00:04:03] Et nous voyons cela dans les cantiques qu'ils nous ont laissées. 

Presque chaque cantique d'adoration se termine avec l'attente de la venue du Seigneur. 

Et dans les cantiques d'édification, presque chacun se termine ainsi. 

J'aimerais, pour faire comprendre cela, lire deux passages. 

Le premier, à Timothée 6. 

Où Paul écrit à Timothée, au chapitre 7 et au verset 12, au milieu, [00:05:02] « Prends la vie éternelle. »
Et nous voulons aussi écouter ce que Pierre dit dans sa première épître, au chapitre 2, verset 2, pour
croître, afin que vous croissiez par lui à salut. 

Et ces deux expressions signifient la même chose. 

Ils souhaitent que l'attente de la venue du Seigneur s'accroisse toujours plus dans notre cœur. 

Il est important que les jeunes et les vieux vivent dans l'attente de la venue du Seigneur. [00:06:03]

Bien sûr, nos jeunes n'attendront peut-être pas le Seigneur de la même manière vivante que
lorsqu'on est devenu plus âgé. 

Il y a plus de quarante ans, je me suis fiancé et il y a eu une petite fête et j'ai pu indiquer un cantique.

Et j'ai indiqué un cantique où nous indiquions que nous attendions le Seigneur immédiatement. Et il a
été chanté. 

Mais après le cantique, le grand-père de ma fiancée m'a regardé [00:07:02] un frère âgé avec une
barbe blanche et il m'a demandé si c'était sérieux pour moi. 

Je n'ai pas répondu. 

Et il n'en attendait pas non plus. 
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Mais dans le cours de la vie de la foi, Dieu désire que le désir de la venue du Seigneur croisse en
nous et que ce grand moment où nous allons entrer dans la gloire remplisse toujours davantage nos
pensées et notre cœur. 

[00:08:01] Dans toute réunion, il devrait dire quelque chose de la venue du Seigneur. 

C'est ce que j'aimerais présenter ce soir. Une vie en attente de la venue du Seigneur. Voilà une vie
accomplie. 

Et nous voulons maintenant considérer le texte que nous avons lu. L'apostole Johannes nous
appelle, l'apostole Paul nous appelle de façon forte. Il nous appelle en disant, voyez de quel amour le
Père nous a fait donc. [00:09:02] Et ce qu'il entend par là, c'est que nous considérions qu'il y a une
qualité élevée de l'amour. Il y a différentes amours. 

Nous avons l'amour du créateur pour sa créature. Et c'est ce que nous trouvons au début de la Bible.
Quand Dieu a planté un jardin. Et cela émeut toujours mon cœur. Et il a planté des arbres. 

Et ils étaient beaux à voir. Et beaux à manger. 

Et cela exprime l'amour du créateur pour sa créature. Et nous trouvons dans le cinquième livre de
Mose, l'amour de Dieu pour son peuple terrestre. [00:10:08] Il ne dit à ce peuple que ce n'est pas parce
qu'il était meilleur que les autres peuples. Que Dieu les avait choisis. Mais à cause de son amour
pour eux. Et cela me rend très heureux de savoir que le Seigneur aime son peuple terrestre. Et il a
donné à ce peuple des promesses. Et il accomplira toutes ces promesses. Mais ici nous avons
l'amour d'un père pour ses enfants. [00:11:06] Voyez de quel amour le Père nous a fait donc. Quand
Dieu est appelé Père dans la Bible. Cela peut avoir trois significations différentes. Dans l'Ancien
Testament et dans une mesure dans le Nouveau aussi. Il est appelé le Père parce qu'il est la source
ou l'origine de quelque chose. Il est le Père de gloire en Ephésiens 1. Il est le Père de l'épargne, 2
Corinthiens 1. Et il est le Père des lumières. [00:12:03] Dans l'Épitre de Jacques. 

Et quand il y a la gloire. 

Et quand il y a des consolations. Et quand il y a la lumière. Tout cela a sa source en Dieu. Nous
trouvons ensuite le nom du Père dans les Évangiles aussi. Je pense au baptême chrétien. Où nous
baptisons au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Et la grande pensée qu'il a c'est la distinction.
Après que le Fils est venu sur la terre. La Trinité de Dieu a été manifestée. [00:13:04] Comme Père,
Fils et Saint-Esprit. Mais dans l'Évangile selon Jean quand il se place devant nous comme Père. La
pensée que nous avons là c'est celle de relation. Et il est très important que nous comprenions cela.
Johannes pense à la Communion. Voyez de quel amour le Père nous a fait donc. Que nous soyons
appelés enfants de Dieu. Nous croyons qu'il y a des enfants de Dieu. Et il y a des croyants qui
veulent être tout à fait humbles. [00:14:14] Et j'ai déjà entendu qu'il y en a qui disent j'espère que j'aurai
une place debout, une petite place au ciel. Je ne suis pas si humble. 

Je suis convaincu que je suis un enfant de Dieu. Parce que Dieu le dit dans sa parole. C'est une part
présente, connue et bénie. 

Connue et assurée. Vous savez que j'ai une grande famille. Et penser que mes enfants s'assemblent
parfois. 
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[00:15:08] Et se mettent à discuter pour savoir s'ils sont vraiment mes enfants. Cela m'attristerait. Et
nous qui croyons au Seigneur Jésus nous devons savoir avec toute certitude. Que nous sommes
enfants de Dieu. Cela est déjà vrai maintenant encore sur la terre. C'est assuré pour l'éternité. Et
présentement nous devons, nous pouvons nous en réjouir ici bas sur la terre. Et maintenant l'apôtre
Jean nous montre ce que le monde pense de nous. [00:16:11] Et nous devons savoir que le monde
comme nous sommes enfants, avec notre titre d'enfants de Dieu ne nous comprend pas. A
Wolfhausen où je viens, Nous étions 8 familles de l'Assemblée qui habitaient dans la même maison,
une maison après l'autre. Et dans cette même rue il y a le local de l'Assemblée. Et en face il y a de
grands immeubles. 

Et pendant toutes ces années ils nous ont observé [00:17:06] comment nous nous rendons trois fois
par semaine aux réunions. Et j'aimerais bien entendre ce qu'ils disent de nous. Ils ne peuvent pas
nous comprendre. Et ils pensent qu'il y a une grande contrainte sur nous. Et nous devons
comprendre que le monde ne nous comprend pas. Car il ne sait pas combien le Seigneur Jésus nous
est précieux. Le monde ne nous connait pas. Naturellement ce n'est pas une chose facile. Chaque
homme désire être compris. 

[00:18:05] Et si nous avons de la peine avec ce fait que le monde ne nous comprend pas, alors
Johannes nous dit qu'il n'a pas compris lui aussi. Nous vivons la même chose que ce que le
Seigneur a connu ici-bas. Et maintenant il fait appel à eux, bien-aimés. Si nous sommes enfants de
Dieu, le soleil de l'amour brille chaque jour sur nous. Nous disons hier qu'il n'y avait pas de soleil,
aujourd'hui le soleil brille. Ce n'est pas vrai. Le soleil brille chaque jour. [00:19:09] Avez-vous déjà
réalisé que la terre ne produit pas de chaleur ni de lumière? Elle ne peut donner que ce qu'elle reçoit
de lumière et de chaleur. 

Ce qui retient la lumière ou la chaleur, les nuages ou le brouillard. Merci aussi avec nous les enfants
de Dieu. Le soleil de l'amour de Dieu brille chaque jour sur nous. Mais il y a parfois des choses qui
s'intercalent. 

Et nous en avons parlé le premier soir. [00:20:04] Si nous avons péché, nous ne pouvons plus nous
libérer de la chaleur et de l'amour qui viennent du Seigneur. Mais l'apôtre Jean fait appel à nous
comme bien-aimés. Et peut-être qu'il y a ici quelqu'un qui ne pense plus à personne de lui-même.
Mais si tu es un enfant de Dieu, tu es aimé de Dieu. Bien-aimé, nous sommes maintenant enfants de
Dieu. Et maintenant il en vient à parler de l'avenir. Et il dit qu'il n'a pas encore été manifesté ce que
nous serons. [00:21:13] Parfois on comprend mal cela. Dans le sens que nous comme croyants, nous
ne saurions pas quel est notre avenir. Mais ce n'est pas ce que Jean entend ici. Il dit qu'il n'a pas
encore été manifesté, rendu visible. Mais nous croyons, nous savons ce qui nous attend par la parole
de Dieu quand le Seigneur revient. Et il nous montre maintenant les deux grands aspects, les deux
grands côtés de notre avenir. [00:22:08] Et mon désir c'est que nous comprenions bien ces deux
aspects. Un des aspects, il l'appelle, il dit, nous lui serons semblables. Et le second aspect, il
l'exprime, nous le verrons comme il est. Et ce sont les deux grands côtés de notre avenir si
merveilleux. Nous attendons le Seigneur Jésus pour qu'il nous enlève. Pour qu'il puisse venir en
gloire dans son royaume. 

[00:23:02] Et que nous viendrons avec lui en gloire. Nous lui serons semblables. Et c'est ce que Jean
montre ici. Mais il y a encore un second motif pour nous toucher, pour lequel le Seigneur Jésus vient
pour nous enlever. Il vient pour nous chercher, nous introduire dans la maison du Père. Et là nous le
verrons comme il est. Et ce sont les deux aspects qui maintenant sont devant nous. Je ne les sépare
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pas l'un de l'autre. Ils sont très liés l'un avec l'autre. Mais nous recevrons beaucoup de lumière sur
notre avenir. [00:24:05] Si nous sommes en mesure de distinguer ces deux aspects. Quand nous
viendrons avec le Seigneur Jésus en gloire. Nous allons accomplir une tâche avec lui. Et quand nous
serons introduits dans la maison du Père. Nous serons alors là éternellement à la maison. Ainsi nous
venons en gloire avec une tâche à accomplir. Et je veux dire aux jeunes que c'est une chose très
intéressante. [00:25:05] L'Écriture nous dit que nous allons accomplir une tâche d'administration, de
gouvernement avec le Seigneur sur cette terre. Et même une administration sur les anges. Et quand
nous serons introduits dans la maison du Père. Alors nous serons éternellement en repos. Le
premier aspect a à faire avec la création. Le second avec la maison du Père qui subsiste
éternellement. La tabernacle dans la maison du Père. Le désert est une image de la création.
[00:26:04] Et on peut s'en rendre compte si on lit attentivement Hébreu 3. Et le temple à Jérusalem est
une image de la maison du Père. Il y avait des chambres tout autour. Et le Seigneur nous a dit que
dans la maison de mon Père il y a plusieurs demeures. Et j'entends parfois dire qu'il n'y a qu'une fois
dans la parole l'expression la maison du Père. Et j'espère que nous connaissons tous cette
expression en Jean 14. 

Mais je l'ai trouvé encore une seconde fois, une autre fois en Jean 2. [00:27:05] Quand le Seigneur
purifie le temple. Et qu'il dit que vous avez fait de la maison de mon Père une maison de trafic. Et
c'est la seconde fois où nous trouvons l'expression la maison du Père. Et cela nous montre que le
temple est une image de ces cieux incréés. Et j'aimerais maintenant lire quelques passages qui
confirment ce que nous venons de voir ici. Les différentes passages de l'Écriture projettent de la
lumière l'un sur l'autre. [00:28:01] Et nous devons toujours utiliser la lumière de toute la parole pour un
passage. Et nous voulons écouter ce que l'apôtre Pierre dit. Et nous voulons écouter ce que l'apôtre
Pierre dit. En 2 Pierre 1. Au verset 17. 

Il reçut de Dieu le Père honneur et gloire. 

C'est quand il vient en gloire. Et alors il parle de la gloire magnifique. C'est la maison du Père. 

Car c'est de cette gloire magnifique qu'est venue la voix du Père. [00:29:08] Et Pierre souhaite que ces
deux choses soient vivantes dans nos cœurs. Car il dit à la fin du verset 19. Que le jour doit
commencer à luire dans nos cœurs. 

Que l'arrivée du Seigneur en gloire occupe nos cœurs. 

Et qu'un étoile du matin s'enlève dans nos cœurs. 

Et là Pierre pense à l'enlèvement. 

Et que le Seigneur nous introduit alors dans la maison du Père. Et nous voulons aussi écouter ce
que Pierre dit à ce sujet. [00:30:04] Paul dit à ce sujet. En Romains 8. 

Au verset 29. 

Il dit que nous serons conformes à l'image de son Fils. Et cela se rapporte au moment où nous
viendrons avec lui en gloire. Et quand nous entrerons dans la maison du Père. Nous verrons le
Seigneur comme le premier né entre plusieurs frères. C'est à la fin du verset 29. Le premier né c'est
celui qui est le plus excellent de tous. [00:31:07] Quand nous serons introduits dans la maison du Père.
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Il nous recevra et nous appellera ses frères. Mais nous ne l'appellerons pas ainsi. Aujourd'hui pas
plus qu'alors. Nous le verrons là comme il est. Et nous passons maintenant à Jean 4.17. Et cela est
tout à fait clair. Quand le Seigneur parle de sa venue en gloire. Il dit au verset 22 et 23. 

[00:32:06] D'abord verset 21. A la fin. 

Au verset 22, 23. 

Que tu les as aimés comme tu m'as aimé. Nous serons semblables au Seigneur. Aimés du même
amour. 

Mais alors au verset 24, il parle de la maison du Père. Là il ne dit pas que nous lui serons
semblables. Mais que nous le verrons comme il est. [00:33:01] Et il dit que nous soyons là afin qu'il voit
ma gloire. Et ce sera la grande chose dans la maison du Père. Nous verrons la gloire du Seigneur
Jésus. Et il l'éclaire, il la fait comprendre dans la phrase suivante. Car tu m'as aimé avant la fondation
du monde. Ce sera la grande chose dans la maison du Père. Nous ne le verrons pas comme il était.
Et nous ne le verrons pas non plus comme il est devenu. Mais comme il est. [00:34:03] Le bien-aimé
du Père d'éternité en éternité. Nous verrons ce fleuve d'amour qui coule du cœur du Père au Fils
d'éternité en éternité. 

Et alors là nous nous oublierons complètement nous-mêmes. Nous nous reposerons dans cet amour
du Père pour le Fils. C'est notre énorme futur. 

Nous retournons à notre texte. Chacun qui a cette espérance en lui, se purifie. 

[00:35:04] Ce n'est pas une exhortation. C'est une constatation. 

Mais d'une conséquence pratique de toute importance. Si cette espérance vit en toi, et bien tu te
purifies. Et cela comme lui est pur. 

Et j'aimerais maintenant faire remarquer la précision de l'Écriture Sainte. Nous avons dit toute parole,
chaque mot est à sa place. Et chaque mot est pur. 

[00:36:01] Et nous le voyons d'une façon toute particulière ici. Il ne dit pas ici, nous nous purifions
comme il s'est purifié. Cela porterait atteinte à la gloire du Seigneur Jésus. Il n'avait pas besoin de se
purifier. Nous le disons avec grande précision, et avec profonde joie. 

Il n'y a pas de peche en lui. Il n'a commis aucun peche. 

Et dans sa doctrine, il n'y avait pas de principe de peche. Il ne connaissait pas le péché. [00:37:04] Il
est dit ici comme lui est pur. 

Mais il n'est pas non plus dit que nous sommes purs comme lui est pur. Ce ne serait pas juste de
nous. Parce que nous avons vu que nous faillissons tous à plusieurs égards. Nous nous purifions. 

Nous avons vu le premier soir que le Seigneur Jésus et l'Avocat auprès du Père s'activent à notre
purification. Quand nous avons peché. 
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Il est d'une grande importance que cette espérance soit vivante en nous. [00:38:09] Cela va prévenir
notre pratique. Parce qu'elle va imprégner notre pratique. Dans le sens que nous ôtrons tout ce qui
déshonore Dieu dans notre vie. Que nous nous purifions comme lui est pur. Nous passons au
chapitre 4. Regardons les vers 7 à 16. 

C'est l'amour de Dieu qui a été placé devant nous dans le passé et dans le présent. [00:39:05] Et
maintenant dans les vers 17 à 19 c'est en relation avec l'avenir. Quand ceci est consommé, l'amour
avec nous c'est à dire qu'il est amené dans son plein déploiement, dans son plein développement.
Pour que nous ayons toute assurance au jour du jugement. Et j'aimerais montrer ce que cela signifie.
C'est la liberté en relation au jour du jugement. Nous savons que nous, les croyants, nous serons
manifestés au tribunal du Christ. [00:40:05] Et c'est ce dont parle Jean ici. Nous voulons reconnaître
que c'est un moment féerli. Quand nous serons devant notre Seigneur. Et ce jour sera pour nous le
jour de la lumière et le jour de la rétribution. Ce sont les deux piliers du tribunal du Christ. À ce jour
de lumière, notre vie sera manifestée. Et nous recevrons la récompense pour la fidélité. [00:41:06] Et
elle sera vue quand nous viendrons avec le Seigneur en gloire. Et nous trouvons que l'amour avec
nous c'est la liberté en relation au jour du jugement. Le Seigneur parle de cela dans l'évangile selon
Matthieu. Concernant celui qui a gagné les talents en plus. Et il lui dit trois choses. D'abord une
louange. 

Secondement une récompense. Et troisièmement entre dans la joie de ton Seigneur. [00:42:03] Et je
pense beaucoup à ce jour. Quand je me tiendrai devant mon Sauveur. Il devra se taire parce que je
n'ai pas été fidèle. J'espère dans le plus profond de mon cœur. Qu'il pourra me dire. 

Toi serviteur fidèle. 

Je ne dis pas que je suis un serviteur fidèle. Mais c'est mon désir d'entendre cette louange de la part
de mon Sauveur. Tu as été fidèle en peu de choses. Je t'établirai sur beaucoup. Entre dans la joie de
ton Maître. [00:43:03] Et c'est de ce moment que Jean parle ici. Et il nous dit une chose importante.
Quand nous nous tiendrons devant lui. Nous serons comme lui. 

Et il y a encore plus. 

Nous sommes déjà nous maintenant sur la terre comme lui est en haut. C'est la déclaration que nous
avons ici. Il est dit comme il est. 

Lui, nous sommes nous aussi dans ce monde. Il est maintenant en haut, au ciel, auprès de Dieu,
complètement accepté. [00:44:09] Et nous sommes déjà nous devant Dieu en Christ. Quand nous
sommes dans ce monde complètement accepté. Nous sommes déjà aujourd'hui quant à notre
position, semblable au juge. Et cela nous ôte toute crainte. Il n'y a pas de crainte dans l'amour.
Quand nous voyons ce grand amour de Dieu. Qui coule envers nous ses enfants. Et que nous
sommes maintenant en Christ. [00:45:04] Je suis maintenant dans les écrits de Paul. Il aime à dire
nous sommes en Christ. Un grand bonheur pour mon âme. Voyez-vous, aujourd'hui je suis devant
vous un peu malade. Mais Dieu me regarde et me voit maintenant dans toute la beauté du Seigneur
Jésus. Je ne parle pas de ma pratique. Je parle de ma position en Christ. Et je n'oserais pas dire
cela. Si l'écriture ne le disait pas. Rendu agréable dans le bien-aimé. [00:46:02] Cela nous ôte toute
crainte. Cet amour parfait chasse la crainte. Cette crainte, est-ce que cela existe chez les croyants? Il
y a des années, un frère d'une assemblée locale m'a écrit. Il m'a demandé de venir dans cette
assemblée pour quelques soirées. Et je devais parler à eux sur le thème de la crainte. J'étais surpris.
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Et j'ai commencé à lire la parole en relation à ces choses. Et j'ai vu qu'il y avait une peur dans la vie
des croyants. [00:47:03] Il y a de la crainte. 

Et il y a des craintes inutiles. Et il y a des craintes justifiées. Et si nous avons crainte de l'influence
que le monde peut exercer sur nous, c'est une crainte justifiée. J'aimerais diriger vos pensées vers
Jean XX. Les disciples étaient ensemble. Ils avaient fermé les portes à clés. A cause, par crainte du
monde religieux. Et le Seigneur vient au milieu d'eux. Et il est toujours venu quand les disciples
avaient peur. [00:48:02] Et il leur a dit, ne craignez pas. Mais dans cette crainte-là, il ne leur a pas dit
cela. Il n'a pas dit, ne craignez pas. Non, cette crainte est justifiée. Et j'espère que vous avez tous
aussi cette crainte. De l'influence du monde dans ta vie. Dans ta famille. Et dans l'Assemblée. C'est
une crainte justifiée. Le Seigneur dit, payez-vous-soi. C'est une bonne crainte. 

C'est une crainte bonne. 

Mais vous pouvez être dans la paix dans cette crainte. [00:49:03] Mais si les croyants ont peur du
tribunal. C'est une crainte inutile. 

Il y a beaucoup de craintes inutiles chez les croyants. Et c'est toujours un manque de confiance en
Dieu et en son amour. Et c'est de cette crainte qu'il s'agit ici. L'amour parfait chasse la crainte. Nous
avons vu cet amour parfait de Dieu. Dans le don de son fils à Golgotha. Dans le fait que dans le
présent il a communion avec nous. [00:50:06] Et dans l'avenir il nous recevra avec amour. Et celui qui
craint n'est pas consommé dans l'amour. Que nous ayons notre confiance dans ce Dieu. Il nous
aime. 

Il a donné son fils unique pour nous. Dans le jugement et dans la mort. Et par sa grâce nous avons
pu croire en lui. Nous sommes maintenant enfants de Dieu. Nous pouvons vivre devant Dieu en la
présence de Dieu. Nous pouvons vivre avec Dieu. [00:51:05] Et nous pouvons vivre dans l'attente de
ce moment où nous irons à Dieu. Et nous serons en vérité heureux. Et je reviens maintenant au
chapitre 3. Dans cette phrase qui compte à cette espérance en lui. Nous avons vu les deux grands
aspects de notre avenir. Apparaître avec lui en gloire. Aller à lui dans la maison du Père. Mais nous
en venons maintenant à sa personne. [00:52:01] Nous le croyons parcourant un chemin en direction du
ciel. Et à la fin de ce chemin il y a une personne. La personne de notre Seigneur Jésus. Et nous
allons à sa rencontre. Et j'aimerais à la fin de cette heure, de cette réunion, occuper vos pensées
avec Philippe 3. Puis dit Paulus, j'oublie ce qu'il y a derrière. Je m'étend avec effort vers ce qui est
devant. Et alors il ne dit pas je suis en promenade. Pas non plus je marche. 

Mais il poursuit le but. 

Car à la fin du chemin c'est lui que je rencontre. [00:53:07] Et qu'est-ce que ce sera? 

Quand pour la première fois avec les yeux d'un corps nouveau. Nous verrons notre sauveur. Et
aucun de ses ne manquera. Tous viendront. 

Et nous l'entourerons. 

Il nous montrera ses mains. Et dans l'éternité nous n'oublierons jamais. De quelle façon terrible il a
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souffert pour nous. A la croix. 

Et il nous montrera son côté. [00:54:05] Pour que dans l'éternité nous soyons occupés des résultats de
son œuvre. Le plus beau vient encore pour nous. Quand le Seigneur viendra. 

Laisse-nous l'attendre chaque jour. Ce n'est pas la doctrine de l'enlèvement qui m'importe. Elle est
importante et nous sommes reconnaissants de la connaître. Mais il s'agit pour moi d'une pratique
quotidienne. Que nous soyons tels comme des gens qui attendent leur Seigneur. 
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